



No. 158

Le 30 juillet 1990

## JOE CLARK DEMANDE AU GOUVERNEMENT DE MYANMAR DE RESPECTER LE PROCESSUS DÉMOCRATIQUE

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a demandé au gouvernement militaire provisoire de Myanmar de libérer Daw Aung San Suu Kyi, chef du Front national démocratique, et d'achever la transition pour remettre le pouvoir entre les mains du Front national démocratique qui a connu une victoire écrasante lors des élections générales de Myanmar qui ont eu lieu le 27 mai.

M. Clark a fait état de la situation au Myanmar à l'occasion de la réunion des ministres des Affaires étrangères de l'ANASE à Djakarta, exhortant ses collègues à faire pression sur les autorités militaires de Myanmar pour qu'elles se plient aux résultats des élections de mai.

"Le peuple de Myanmar a clairement exprimé ce qu'il souhaitait lors des élections, et même le gouvernement militaire actuel reconnaît qu'elles ont été équitables. Il est urgent d'achever le plus rapidement possible la transition et de donner le pouvoir aux représentants choisis démocratiquement par le peuple de Myanmar", a déclaré M. Clark.

Il est également observé pendant la réunion de Djakarta que le gouvernement militaire de Myanmar n'avait pas respecté sa promesse de libérer Daw Aung San Suu Kyi d'ici le 20 juillet. Il a insisté pour que cet engagement soit mis en oeuvre dès que possible.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les médias peuvent contacter:

Service de relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874